

夢実現に向けて自立して学び続ける七中生を応援します

校長 三浦



今回の定期人事異動で、八代市教育委員会から赴任いたしました三浦（みうら）と申します。

七中には平成18年度～平成24年度の7年間、保健体育の教諭として在籍し、部活動は野球を担当していました。今回で2度目の勤務になります。

どうぞ、よろしくお願いいたします。

今年度、私の他、教諭5名、支援員1名の転入があり、計22名の職員で新体制がスタートしました。

新たな七中の歴史と伝統を築いていくために、学校教育目標を「夢実現に向けて自立して学び続ける生徒の育成」を掲げ、夢実現の応援団長として頑張りたいと思います。

新年度をスタートするにあたり、始業式の中で次の内容を話しました。

- (1) 新生生にとって思い出に残る入学式にするために、思いやりの心で準備をしよう。
- (2) 新学期を迎え、新たな気持ちでこれから起こる目の前の出来事を逃げることなく、自分の意志で判断し、責任ある行動をしてほしい。
- (3) 学校教育目標について先生方と共通理解している。その方針に基づき、教育活動をしていくので、七中生一人一人が自分で考え、判断し、主体的に行動する力を育て「自律」してほしい。

(4) 3年生には、憧れる先輩として伝統を引き継ぐ気持ちを強く持ってほしい。また、学力向上に向けて学び続けてほしい。

(5) 2年生には、上級生としての自覚と目標を持って新たなことに挑戦してほしい。

(6) 校長として七中生が一生懸命頑張る姿、夢に向かって努力する姿を応援していきたい。

(7) 勉強でも部活動でも最高の成績を目指してほしい。

また、入学式では、新1年生に、七中の伝統である「校訓」について話をしました。

今後とも、生徒一人一人の夢実現に向けて、職員一同、一致団結して支えていきます。お子様のことでご相談があれば遠慮なくご連絡ください。一緒に応援していきましょう。

令和6年度の学級編成は以下のとおりです。

| 学年 | 男子 | 女子 | 合計 |
|------|-----|-----|------|
| 1年1組 | 12名 | 20名 | 32名 |
| しおかぜ | 1名 | 0名 | 1名 |
| はまかぜ | 2名 | 0名 | 2名 |
| 2年1組 | 15名 | 22名 | 37名 |
| 3年1組 | 11名 | 24名 | 35名 |
| はまかぜ | 1名 | 0名 | 1名 |
| 合計 | 42名 | 66名 | 108名 |

令和6年度 七中職員 よろしくお願ひします

